

# 大阪城

2024  
8/22 (木)  
14476号

全港通  
西成今会

267  
6647-  
4947

アメリカ民主主義の党大会をシカゴで始まった。

8/19と8/22まで4日間も党大会をやリ、11/5の

大統領選挙に向けてこむかかしていくとTVなどが

報道している。クリス副大統領も候補者に決め

最近はずラッパより支持率は高いと分析されている。

自民党は党のトップ、総裁選挙を9/12告示、9/27

投票票と決めた。岸田首相が9/24からニューヨークの

国連へ行き演説をするのだが、9/20に投票票をする

9/24の演説のときに、総裁とか首相の肩書もなくなり

なってしまうので、9/27にしたと報道されている。

ドタバタした日本の政治社会の流れになっているが、

臨時国会解散・総選挙は、この秋にやられる。

との分析になってきている。11/5のアメリカ大統領選挙

大波の前にセコセコとこじんまると、解散総選挙を

「自民党はカンバンをつけかえて、生かされました。」

新生自民党ですと登場して、自民党をゆるうろノとの

戦術のようじ、10/27が投票日の、もう正に上

いるというサヤをいっている。政治の秋は、よく言われるが、

日本の社会も生き生きしく、経済生活も将来の明るさは

なくなっている。多難な一年後半になっていきそうです。

# 岸田文雄政権の3年間 なんだったのか

安倍政権から半分禪譲を受けた形で発足した岸田政権、安倍の顔色をうかがいながらの政権運営。しかし1年後安倍が暗殺されてからは影響の脱却をそれとなく推し進めることになった。当初の「新しい資本主義」「令和の所得倍増計画」「分配重視の経済」がうまくゆかず「資産倍増計画」という金融政策へ収斂することになっています。アベノミックスの異次元緩和から「金利のある社会」への道に踏み来たことの成果、はたしてどうなるか、日本経済たいへんです。

